



## ～つき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！  
ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めないでチャレンジしよう！！  
年長さんのかっこいい姿、年中さんはそれを見て頑張る姿、とても素晴らしかったです。  
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！  
ありがとう！！



## ～先生から～

記入者 伊藤 先生

楽しいサッカー教室をありがとうございました。前日まで「サッカーにがてなんだよね」と言っている子が2名程いましたが、サッカーのゲームをするだけでなく、ボールで遊ぶことを存分に楽しめるような所から始めて下さったので、2名の子も最後までとても楽しんでいました。サッカーも引き続き楽しんでいけたらと思いますが、ボールを使った遊びも沢山参考させて頂いて日常の中で楽しんでいきたいと思っております。

記入者 藤田 先生

サッカー教室ありがとうございました。普段、外で遊ぶことが好きな子ども達がさらに意欲的にボールに触れて楽しんだり、積極的に話を聞いてチャレンジする姿が見られ嬉しく思いました。サッカー教室から数日たった今でもボールの上に足を乗せて練習したり、子どもたち同士で試合をしたりして楽しんでいるので、子ども達にとってとても刺激的な日になったのだと思います。来年も楽しみにしています。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会